



Superficie	<b>600 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6924596</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Cannes

Maison à louer (06400)

Merveilleuse propriété offrant une vue exceptionnelle sur la mer, la baie de golfe juan, antibes et la baie des milliardaires situé à super cannes, à seulement DIX minutes du centre de cannes, de ses plages et de la Célèbre croisette. Pouvant accueillir jusqu'à 16 personnes, cette propriété unique climatisé se compose d'une maison principale entièrement modernisé, de 2 suites d'invités indépendantes et d'un appartement séparé ouvrant sur un patio et sa Végétation. La villa principale a été conçue pour faire cohabiter les espaces intérieurs avec l'extérieur. Son triple salon de réception ...

*Wonderful property with a stunning panoramic sea view, the bay of golfe juan, antibes and the "bay des milliardaires", located in the sought-after area of "super cannes", within ten minutes of the town centre, the beaches and the famous croisette boulevard. Accommodating up to 16 people, this fully air-conditioned unique property consists of a main house completely modernized, 2 independent guests' suites and a separate apartment opening onto a garden courtyard. The main villa has been designed to integrate inside and outdoor living. Its triple reception room of approximately 140 sqm is ...*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

